PROTHÈSE FIXE

Après la pose de la prothèse, il faudra un certain temps pour s'habituer à la nouvelle situation. De légers symptômes peuvent survenir :

- Sensation de pression sur la gencive : elle est possible lors de la première mise en place de laprothèse;
- Difficulté à prononcer certains sons : il est conseillé de lire à haute voix devant un miroir et des'écouter ;
- Une sensation d'occupation ou un corps étranger qui disparaîtra tout seul car la langue s'adaptera ;
- Une augmentation légère et transitoire de la quantité de salive, ainsi que la tendance à se mordre les joues et la langue en raison de sa tendance à pénétrer dans les espaces où les dents manquaient, mais en peu de temps, vous apprendrez à l'éviter;
- Vous pourrez remarquer un léger changement dans votre apparence et votre expression à la suite de votre réhabilitation; dans quelques semaines, vous vous habituerez à votre nouvelle image.

Évitez de fendre les aliments très durs, qui ne doivent pas non plus être mordus avec des dents naturelles.Le nettoyage sera effectué :

- Dans les parties accessibles : avec brosse à dents et dentifrice, et fil dentaire ;
- Dans les espaces entre les dents et les gencives avec des brossettes interproximales.

PROBLÈMES ET URGENCES

- Décémentation de la prothèse
- Dents fracturées
- Fracture de la prothèse

Face à l'un de ces problèmes, vous devez vous rendre chez votre dentiste et en aucun cas le résoudre vous-même.